

## In Leimen aktiv - In der evangelischen Kirchenmusik!

In der Freizeit aktiv sein, nicht nur passiv konsumieren, sondern etwas gestalten, mit anderen zusammen kreative Erfolgserlebnisse und Gemeinschaft haben, das können viele Menschen jeden Alters jede Woche in der evangelischen Kirchenmusik in Leimen.



Beim „Musikus“

Die Jüngsten treffen sich schon im Kindergartenalter zum „Musikus“, der Früherziehung. Wir geben auch gerne Auskunft zu Fragen des Instrumentalunterrichts für die Kinder.



Der Chor lädt zum Mitsingen ein

Der Kirchenchor ist die größte Kirchenmusikgruppe in Leimen mit ca. 35 aktiven Mitgliedern im Alter von derzeit ca. 20 bis über 80 Jahren. Hier wird der Kirchenjahreskreis musikalisch gestaltet mit ca. 10

Auftritten im Gottesdienst, dazu kommen Ständchen zum Gemeindefest, zu hohen Geburtstagen und Jubiläen und alle zwei Jahre ein Konzert.

Auch diese Gruppe ist offen für Menschen, die einmal probieren möchten, ob sie dazupassen. Man muss noch nicht einmal Erfahrung als Chorsänger/in mitbringen, man kann alles lernen und so mancher hat im Kirchenchor schon ganz neue Seiten an sich entdeckt! Es herrscht eine freundliche Atmosphäre, man bemüht sich um eine möglichst hohe musikalische Qualität in verschiedenen Stilen von der Motette bis zum Gospel ohne die Freude zu kurz kommen zu lassen.

Der Instrumentalmusik gewidmet haben sich der Flötenkreis und der Posaunenchor.

Der Blockflötenkreis trifft sich dienstags zum Musizieren. Auch in diesem Ensemble wird eine bunte Mischung von Musikstilen gepflegt.



In der Posaunenchorprobe

Der Posaunenchor probt donnerstags unter der Leitung von Michael A. Müller (Diplom Kirchenmusiker und gepr. Musikerzieher für Orgel und Klavier), der auch den Kirchenchor dirigiert. Auch diese Gruppe hat Mitglieder (fast)jeden Alters, vom 8-jährigen „Jungbläser“ bis über 50. Die Mitgestaltung des Kirchenjahres, alle

zwei Jahre ein Konzert, ab und zu ein Probenwochenende und (wie auch im Kirchenchor) immer wieder einmal ein Fest oder ein Ausflug bieten ein buntes Jahresprogramm.



Eine Jungbläsergruppe

Die „Jungbläser“ werden in mehreren Gruppen unterrichtet. Nach einiger Zeit, je nach den gemachten Fortschritten, wirken sie zunächst vereinzelt, dann öfter einmal im großen Chor mit. Nach den Sommerferien soll übrigens wieder eine neue Jungbläsergruppe begonnen werden. Es werden auch durchaus erwachsene „Jungbläser“ aufgenommen, man muß nur einmal danach fragen...

Keine Gruppenarbeit, aber sehr schöne Musik zum Zuhören, bieten die Konzerte der Musikreihe „Musik in der Mauritiuskirche“. Einmal im Monat wird hier am So abends um 17.00h ein Konzert angeboten. Die Programme sind vielfältig und abwechslungsreich. Michael A. Müller, der auch sonntags die Orgel im Gottesdienst spielt, bemüht sich hier um eine große Auswahl an Musik und Interpreten, so dass möglichst viele musikalische „Geschmäcker“ zu ihrem Recht kommen. Hier noch die restlichen Konzerttermine für dieses Jahr:

**22. April, 18.00h: Orgel und Trompete**  
Christoph Schäfer, Hlg. Geist HD und Sarah Slater

**6. Mai: Orgelkonzert:** „Bach im Frühling“, Michael A. Müller

**17. Juni: Musik für Harfe, Bariton und Orgel,** Frauke Roland, Peter A. Herwig und Michael A. Müller

**1. Juli, 16.30h: Sonderkonzert zum Gemeindefest: Die Orgel jammt** „The Oldtime Jazz Connection“ (HD) und Michael A. Müller

**8. Juli: Orgelkonzert** „Bach im Sommer“, Michael A. Müller

**14. Oktober: Kantaten von Dietrich Buxtehude** Ev. Kirchenchor Leimen

**11. November, 17.00h: Orgelkonzert** „Bach im Herbst“ Michael A. Müller

**9. Dezember: Gedanken zum Jakobsweg** Musik und Bilder, Anke Palmer, Flöten und Angela Holzschuh, Harfe

Die Kirchenmusik: Eine gute Möglichkeit, das Leben aktiv zu gestalten!

Weitere Auskünfte zu allen Gruppen und Kreisen erteilt gerne das Pfarramt, Tel. 71303, oder finden Sie auf der Homepage der Gemeinde unter [www.ev-kirche-leimen.de](http://www.ev-kirche-leimen.de).  
Homepage des Kirchenmusikers: [www.weltderorgel.de](http://www.weltderorgel.de)



Oder kommen Sie doch sonntags um 10.00h zum Gottesdienst und sprechen danach Herrn Müller auf der Empore an...

(MAM)